



<https://desarrollohotelero.com/estrategias/cabo-verde-riu-es-todo-un-referente-para-nuestro-gobierno-y-nuestro-pais/>

Desarrollo

PROPIEDAD Y EXPANSIÓN HOTELERA

AVALA LA INVERSIÓN HOTELERA DEL GRUPO MALLORQUÍN

Cabo Verde: «Riu es todo un referente para nuestro Gobierno y nuestro país»

16 de noviembre de 2022



Ulisses Correia e Silva, presidente de Cabo Verde desde 2016, ha destacado la inversión hotelera de Riu, la cual ha sido clave para el país, al incrementar la calidad y «aprovechar los espacios a nivel arquitectónico para conseguir una mejora de todos servicios».

El presidente ha indicado que el grupo balear es el mayor inversor turístico del país y «todo un referente para nuestro Gobierno y para Cabo Verde», según informa Última Hora.

«Son 50 millones de euros de inversión, lo que marca una gran diferencia con lo que había antes, ya que ello incrementa la calidad, una clara apuesta a nivel arquitectónico», señala Correia.

Asimismo, el primer ministro destaca la labor de los empresarios españoles en el país.

«Hay todo un conjunto de emprendedores españoles con un impacto muy fuerte en la economía caboverdiana. A nivel de turismo tenemos algunos grupos de referencia, caso de Riu y otras cadenas hoteleras mallorquinas».

El presidente también destaca la labor social que hace Riu para Cabo Verde con la fundación África Avanza para dotar a las islas de Sal y Boa Vista de un consultorio pediátrico solidario.

Archivado en:

[África Avanza](#)

[Cabo Verde](#)

[Riu](#)

[Ulisses Correia e Silva](#)

Desarrollo

[Suscripciones](#)

[Newsletter](#)

[Publicitarse](#)

[Contacto](#)

 grupopreferente

[Aviso Legal](#)

[Política de Privacidad](#)

[Política de cookies](#)

[Redacción](#)